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Nom Prénom Fonction Présents Excusés Absents

LICHTLE Agnès Présidente X

MATHIS Serge Secrétaire X

LAURANT Olivier Trésorier X

KONIECZNY Stéphane DTRG X

LECLERC Jacques Vice-Président (pôle labellisation) X

LSURGER Sophie Vice-Présidente (pôle formation) X

HAUSSER Joseph Vice-Président (pôle EVOLUGYM) X

BRUNET Marie-José Vice-Présidente (pôle haut niveau) X

VINCENT Cyrille Vice-Président (pôle territoire) X

BECKMANN Mélisande Membre X

BLAND Mathilde Membre X

CAMPANILE Nicolas Membre X

DELPRAT Céline RTR GR X

GUET Christophe Membre X

HEYMER Véronique Membre X

HUBSCH Sophie RTR GPT X

JEANTY Christophe Membre X

JULLO Marc-Antoine RTR TR-TU X

KLOTZ André Membre X

LEMAIRE Christophe RTR GAc X

RADEANU Daniel RTR GAM X

MULLER Dominique Membre X

OLLIVIER Stéphanie Membre X

WILL Audrey RTR TEAM X

RISSER Bertrand Médecin X

ROUGEOLE Nathalie RTR AERO X

SALAUN Evelyne Membre X

SIMON Patrick Membre X

SUAREZ Chantal RTR GAF X

ZOUATINE Stéphanie Membre X

HUBER Carole Suppléante X

KUHN Dominique Suppléant X

LORO Stevy DG Voix consultative X

MEYER Gaël CTS Voix consultative X
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1. Introduction de la Présidente

RÉSUMÉ DES ÉCHANGES

Dernier CD du mandat. Agnès remercie chaque membre pour son engagement.

Points d’actualité
Rappel de la nécessité pour les présidents de club de s’inscrire sur les listes électorales FFG
Rappel de l’intérêt de candidater sur les commissions électorales
Le club de Schiltigheim n’est plus affilié à la FFG.

2. Approbation du PV du CD du 29 Juin à Troyes

RÉSUMÉ DES ÉCHANGES

Pas de remarques particulières

DÉCISIONS

Adopté à l’unanimité

3. Point sur les licences

RÉSUMÉ DES ÉCHANGES

39025 licences en 2023-2024

26176 au 09-11-24

Un décalage certain entre l’adhésion dans les clubs et la prise de licence.
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4. Bilan du projet régional « La Gym en grand dans l’Est »

RÉSUMÉ DES ÉCHANGES

Présentation générale du bilan du projet 21-24

Des avancées certaines ont été menées dans les 4 axes

La Commission Territoriale a bien fonctionné et permis de créer du lien entre les comités
départementaux, véritables relais de proximité.

Des difficultés de mise enœuvre des actions liées au turn-over des salariés et à des implications pas
toujours possible des bénévoles.

Échanges sur la nécessité de renforcer la démarche de projet à tous les niveaux du CR, élus, comités
techniques et salariés. On constate une très bonne gestion des missions techniques (compétitions /
formations / stages…) mais moins marquée sur les pratiques non compétitives.

La déclinaison des actions des COPILs au niveau départemental n’a pas toujours été facile.

Le dossier Qualiclub a très bien fonctionné. Nous sommes le 1er CR au niveau national avec 2 fois
plus de clubs que le 2e CR.

La création d’un grand événement compétitif régional n’a pas été possible mais compensé par le
challenge régional dans toutes les disciplines.

- Bilan des RTR

GAF

Toutes les actions proposées ont été soutenues. La CT fonctionne très bien (visio, concertation).

La mise en place d’actions communes Juges-Entraîneurs n’est pas toujours simple, notamment pour
des questions de déplacement.

Les stages ID GAF ont eu du mal à se mettre en place.

La commission GAF est composée exclusivement de juges, ce qui peut constituer une difficulté.

GR

Difficulté d’engagement des intervenants sur les actions et essoufflement d’une partie des membres.
Bonne coopération entre les membres du groupe.

Réalisations positives
- Programme GR’adapt pour les clubs ayant des enfants en situation de handicap
- Accompagnement des petites structures
- Très bons résultats compétitifs au niveau des clubs et des pôles. Le contact pôle-club est très
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apprécié également.

GAM
- Beaucoup d’actions positives
- Des nouveaux stages GAM se sont mis en place sur tous les territoires.
- Les résultats du Grand Est sont reconnus au niveau national

TMG
- Nécessité de mieux faire connaître la discipline
- Les rencontres régionales ont été bien appréciés (construction des chorégraphies)
- Le pool de juge N4 s’est étoffé
- La coordination des compétitions régionales TG et GAM - GAF est nécessaire.

TR TU
- Mise en place de stage très apprécié
- Difficulté à réunir le CT

GAC
- Le développement de la pratique sur tout le territoire reste difficile.
- Faits marquants

- GAC précurseur dans le challenge régional
- Bons résultats

AER
- 3 clubs sur tout le territoire, nombre inchangé depuis 4 ans.
- Difficultés à développer.

GPT
- PK

- Mandature de transition (devient CT)
- Beaucoup d’actions de formations (animateur et juges)
- Bons résultats compétitifs

- BABY
- Formation et déclinaison du projet fédéral
- Mise en place à étoffer de l’action Flipeo

- Gym +
- Poursuite du développement de la discipline
- Besoin d’ouvrir davantage sur l’extérieur
- Conventions avec le CROS (Prescri Mouv et Ligue des mamans)

Commission HN
- Résultats très satisfaisants dans toutes les disciplines, avec un bémol pour la GAF
- Commission qui gagnerait à être pluridisciplinaire
- Le lien club-structure a bien fonctionné
- La mise en place des groupes Avenir GAF devrait apporter des résultats.
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La communication entre les différents acteurs doit être maintenue pour apporter de la visibilité et du
lien entre les intervenants de différentes disciplines.

5. Technique

RÉSUMÉ DES ÉCHANGES

- Bilan début de saison

Légère augmentation des engagements GR

Modification du lieu des Régions Ensembles GR - Strasbourg GRS à la place de Fortschwihr

Réduction des horaires de compétitions GAM GAF.

Augmentation conséquente du nombre de GAM GAF sélectionnés directement en championnat
régional.

Pas d’organisateur pour la sélective IR TR

- Formations
Effectifs stables dans tous les secteurs

Formation Spé AGA en Alsace annulée faute d'encadrement

Formation Baby en Lorraine faute de candidats

Pas de formation en Gym+ faute de candidats

CQP IF
- 3 sessions en cours avec 34 stagiaires au total
- 3 nouvelles sessions à venir

Point AFDAS et tarif salarié
- Budget alloué divisé par 3 en 4 ans
- Des clubs engagent leurs salariés en formation sur les tarifs bénévoles faute de prise en charge

AFDAS

DÉCISIONS

Demande de refus AFDAS à présenter obligatoirement pour autoriser tarif bénévole pour les salariés
clubs. Adopté à l’unanimité.
Une information sera envoyée aux clubs informant de cette règle.
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6. Finance

RÉSUMÉ DES ÉCHANGES

1er bilan positif depuis la création du CRGGE sans fonds dédiés (aides de l’Etat COVID)

Le bilan serait autour 119000€

Stevy présente le détail du passif et de l’actif.

Echanges sur la nécessité de justifier le bénéfice auprès des clubs

Stevy présente le budget prévisionnel

DÉCISIONS

Bilan 23-24 et 24-25 budget voté à l’unanimité

7. RH

RÉSUMÉ DES ÉCHANGES

Stevy présente la nouvelle CTI Alsace Marion HELLE

Une offre d’emploi sera diffusée prochainement pour le poste de formation.

Agnès propose au vote la mise en place d’une prime du partage de la valeur à hauteur de 15000€
pour l’ensemble des salariés.

DÉCISIONS

Le CODIR vote à l’unanimité la décision unilatérale de l’employeur pour la mise en place de la prime
du partage de la valeur.

8. OG

RÉSUMÉ DES ÉCHANGES

Problème de disponibilité de l'amphithéâtre. L’AG aura lieu à l’Espace Jean Jaurès ou le dimanche si
pas dispo.
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Présentation de l’ordre du jour et les résolutions

DÉCISIONS

L’ordre du jour est voté à l’unanimité.

Les résolutions sont adoptées à l’unanimité

FIN DE LA REUNION À 22h00

Le Secrétaire, La Présidente,

Serge MATHIS Agnès LICHTLE
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